

LE RASSEMBLEMENT NATIONAL ET L'EXTRÊME DROITE : ENNEMIS DES TRAVAILLEURS.EUSES

LUTTONS CONTRE LEURS IDÉES ET PRÉSENCE
DANS NOS LIEUX DE VIE, DE TRAVAIL OU D'ÉTUDES.

Les groupes et partis d'extrême droite, dont le rassemblement national (RN), ont toujours tenté de porter un discours social, dans l'espoir d'attirer le vote des travailleuses et des travailleurs. Dans la même logique, ils cherchent à s'approprier les mouvements de mobilisation du monde du travail dans le but de s'imposer comme le débouché politique de la colère sociale.

L'EXTRÊME DROITE VOTE CONTRE L'INTÉRÊT DES TRAVAILLEURS.EUSES, EN SOUTIEN AUX PLUS RICHES ET AU CAPITAL

▶ À L'ASSEMBLÉE NATIONALE LE RN A VOTÉ CONTRE:

- ✗ l'augmentation du SMIC à 1500€ nets
- ✗ l'augmentation des salaires et leur indexation sur l'inflation
- ✗ la revalorisation des petites retraites
- ✗ le gel des loyers et l'augmentation des hébergements d'urgence
- ✗ le blocage des prix des produits de première nécessité
- ✗ la gratuité des premiers mètres cubes d'eau
- ✗ la gratuité des cantines et des fournitures scolaires
- ✗ la taxation des plus riches et des super-profits
- ✗ le rétablissement de l'Impôt Sur la Fortune
- ✗ le fonds de 1 milliard contre les violences sexistes et sexuelles
- ✗ la régulation des installations de médecins dans les déserts médicaux.



▶ AU PARLEMENT EUROPÉEN, LE RN VOTE CONTRE L'ÉCOLOGIE ET LA BIODIVERSITÉ

- ✗ Le RN prône une agriculture industrielle et capitaliste qui nous conduit à la faillite alimentaire et détruit l'environnement. Il a soutenu, au parlement européen, la politique agricole commune qui profite aux grands agriculteurs au détriment des petits.
- ✗ Il a voté pour des subventions européennes qui maintiennent une pêche industrielle et destructrice.

**PAR L'ENSEMBLE DE SES VOTES, LE RASSEMBLEMENT NATIONAL,
PARTI D'EXTRÊME DROITE, VALIDE LA POLITIQUE
DE DROITE EXTRÊME DU GOUVERNEMENT.**

L'EXTRÊME DROITE DIVISE

LES TRAVAILLEURS.EUSES CAR ELLE EST :



RACISTE ET NATIONALISTE

Nous diviser sous couvert de « préférence nationale » ne peut servir que ceux qui exploitent et accaparent les richesses. La haine, l'exclusion, le racisme, ne sont plus le monopole des partis d'extrême droite, elles se sont largement diffusées dans toute la classe politique. Que le capitalisme soit d'ici ou d'ailleurs, peu importe : pour les salarié·e·s, c'est bien l'exploitation qui est en cause.

La loi Asile Immigration = loi raciste

Même si le conseil Constitutionnel a retiré un certain nombre de dispositions de loi Asile- Immigration, ce qui en reste demeure une loi raciste anti-immigré et anti-ouvrière qui facilite grandement les conditions d'expulsions, qui ne respecte pas les droits fondamentaux, qui rend plus précaire l'accueil des réfugiés et plus difficiles les conditions de vie, pas seulement des sans-papiers, mais de l'ensemble des personnes d'origine étrangère. La CGT exige le retrait total de cette loi raciste.



SEXISTE

L'extrême droite défend une vision patriarcale de la société et du rôle des femmes cantonnée un rôle de reproduction. Elle défend les stéréotypes de genre et s'oppose à tout droit à disposer de son corps librement remettant en cause l'avortement et les droits des LGBTQI+. Elle instrumentalise les violences sexistes et sexuelles pour servir son discours islamophobe et raciste en faisant des personnes d'origine étrangère des citoyens de seconde zone, considéré·es comme une menace potentielle.

DÉCONSTRUONS SON DISCOURS PAR QUELQUES CHIFFRES :



▶ Près de 100 milliards d'euros de dividendes ont été versés aux actionnaires du CAC 40 en 2023 !

De l'autre côté, le nombre de salarié·es payé·es au Smic n'a jamais été aussi élevé. Le gouvernement, à la solde des patrons et des très riches, renforce ces inégalités sociales : en cassant le code du travail, en détruisant les services publics, en multipliant les plans de licenciements, en réformant les droits chômage, la retraite, les minimas sociaux, etc...

Toute cette politique de régression sociale couplée à la répression policière violente des mouvements sociaux fait le lit de l'extrême droite !



▶ L'extrême droite affirme que tous les maux de notre société viendraient de l'immigration, des citoyen·nes profiteur·euses et fraudeur·euses, tout en omettant délibérément de pointer du doigt les fraudes fiscales des plus riches et des patrons. **LA FRAUDE FISCALE S'ÉLÈVE À 120 MILLIARDS D'EUROS PAR AN !**

Cela est à comparer au 1 milliard d'euros de fraude sociale. La fraude sociale relève essentiellement du travail non déclaré par les patrons (dont les premières victimes sont les travailleurs.euses qui, de fait, sont privés de droits sociaux). De plus beaucoup de personnes ne demandent pas les aides auxquelles elles ont droit : Ce sont 10 milliards par an de prestations sociales dûes et non versées.



▶ L'extrême droite affirme qu'il y a beaucoup trop d'étrangers. Les titres de séjours délivrés tous les ans représentent à peine 0.4% de la population française. Chaque année, **les travailleuses et travailleurs étranger·es font rentrer 60 milliards d'euros de cotisations sociales et d'impôts.** Ils et elles exercent souvent leur activité dans des secteurs en manque de personnels et essentiels à la société : médecins, aides à la personne, agents d'entretien, ouvriers du bâtiment, ouvriers agricoles, éboueurs etc...

**FACE AUX CRISES SOCIALES ET ÉCOLOGIQUES, NE LES LAISSONS PAS NOUS DIVISER,
LUTTONS ENSEMBLE ET IMPOSONS LE PROGRÈS SOCIAL PAR NOS LUTTES COLLECTIVES !**

**L'EXTRÊME DROITE N'A SA PLACE NI DANS NOS SYNDICATS,
NI DANS NOS MANIFESTATIONS !**